

EDUCACIÓN

El pasado fin de semana se realizó una visita parque natural de la Mar Chica

El pasado martes 22 de enero la Escuela de Familia del IES Juan Antonio Fernández retomó las reuniones tras las fiestas navideñas y en esta tercera sesión se trataron dos temas entrelazados de importancia para las familias: "¿Cómo ayudar a los hijos e hijas con las matemáticas?" y "Las diferentes formas de resolver un conflicto con nuestros hijos e hijas adolescentes".

La Escuela de Familia del Juan Antonio Fernández y la resolución de conflictos

Redacción Melilla Hoy

Para tratar el tema de resolución de conflictos contaron con la participación de Estitxu González Santamaría, de Movimiento por la Paz, que mostró de manera muy sencilla y gráfica los diferentes modos que suelen adoptar los progenitores cuando se plantea un conflicto en casa y cómo la cooperación, la búsqueda de objetivos comunes, la práctica de la asertividad y la autoestima son fundamentales para llegar a una solución pacífica donde todos los miembros de la familia ganen.

Las familias participantes tuvieron un tiempo para la reflexión y el debate donde tomar conciencia de los

La Escuela de Familia retomó su programa de actividades tras las fiestas navideñas

diferentes modos de actuar ante el conflicto. "A veces, la reacción rápida no es la más adecuada para la resolución de un conflicto que además de reflexión requiere perseverancia por parte de los adultos", señala la responsable de la Escuela de Familia, Ana Isabel Lara.

Matemáticas
En cuanto a cómo ayudar a los



Instantánea de la última reunión

hijos con las matemáticas se partió de tres premisas: "las matemáticas son fáciles", "tu hijo/hija puedes aprender y aprobar las matemáticas", y "Yo madre, padre, hermano mayor,... te puedo y te voy ayudar". "Las matemáticas nos rodean, constantemente estamos haciendo uso de ellas, por lo que es fácil implicarles en tareas de casa donde tengan que aplicar las matemáticas aprendidas en clase, dándoles sentido a lo aprendido".

Excursión

En cuanto a la actividad de ocio compartido, cada vez son más las familias que se implican y deciden pasar la mañana de los sábados compartiendo con otras familias una determinada actividad ecológica y al aire libre. En esta ocasión ha sido una excursión andando al parque natural de la Mar Chica para el avistamiento de las aves que en estos momentos conforman la biodiversidad de esta laguna salada.

Cursos de inglés preparatorio para la obtención del B1 en el Campus

Redacción Melilla Hoy

El viernes, 31 de enero, termina el plazo de la primera fase de preinscripción en los cursos de inglés preparatorio para la obtención del B1 en el Campus de Melilla, dirigido a alumnado, profesorado y PAS. La segunda fase, de pruebas de nivel, se desarrollará del 3 al 7 de febrero en horarios de 11.15 a 12.30 horas y de 18.15 a 19.30 horas, en el Aula de Informática de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla.

La tercera fase, de matriculación, se realizará del 10 al 17 de febrero de 2014, en el despacho de la secretaria adjunta a cargos de la Facultad de Educación y Humanidades (despacho nº 118). Susana Rodríguez. El precio de inscripción (se certificará la participación) es de 75 € el curso. Ha sido organizado por el Vicedecanato de Estudiantes, Extensión Universitaria y Cooperación de la Facultad de Educación y Humanidades del Campus de la UGR en Melilla. En el segundo semestre se desarrollarán los niveles B1 y A2+.

CONJUNTO RESIDENCIAL



MAGNA MELILLA

VIVIENDAS DE 2, 3, 4 y 5 DORMITORIOS ÁTICOS CON SOLARIUM PRIVADO Desde 193.500 €

INFORMACION Y VENTA:
Avda. Marina Española nº 14.
Tlfs. 952672403 - 617372866

NUEVA FASE A LA VENTA

- Calidades de Lujo
- Preinstalación Aire Acondicionado
- Tarima Flotante
- Cocina Amueblada y con Electrodomésticos
- Zonas Comunes con Piscina
- Garajes y Trasteros incluidos en el precio

www.magnamelilla.com






